



Ein neuer Ort zum Verweilen für Holligen

Medienmitteilung

In der Siedlung Holliger auf der Baubrache der ehemaligen Kehrrechtverbrennung beim Steigerhubel und Güterbahnhof in Bern entsteht ein Ort der sozialen Inklusion: «Dock8» wird getragen vom Verein Wohnenbern, der reformierten und der katholischen Kirche. Der Betrieb bietet neben Gastronomie und kulturellen Events auch Beratung für Menschen in prekären Lebenssituationen und Wohnbegleitung. Jetzt startet ein Crowdfunding.

Dock8 wird im Februar 2022 im Gebäude der Genossenschaft Warmbächli im Holligerhof 8 eröffnet. Im Zentrum steht ein Restaurant zum Ankern, Ankommen, Geniessen und Teilhaben. «Für echte Inklusion müssen wir Orte, Möglichkeiten und Räume bieten, wo Menschen aus verschiedenen Lebensbereichen und Gruppierungen zusammenfinden können», erklärt Karin Hofmann, Geschäftsleiterin von Wohnenbern. «Bei uns soll wirklich jeder Gast gleich willkommen sein», betont Philipp Ingold, Bereichsleiter Gastronomie von Wohnenbern: «In erster Linie wollen wir ein gutes Restaurant schaffen – mit leckerem Mittagessen, Raum für Feste und einem Ort zum Verweilen.»

Heute startet auf www.wemakeit.com ein Crowdfunding zur Finanzierung eines Teils dieses Projektes, das das Zusammenleben in der Siedlung fördern will. Es können etwa gezielt Einrichtungsgegenstände gesponsert werden. Das Quartier Holligen verändert sich stark. Viele frisch Zugezogene finden in den neuen Genossenschaftssiedlungen preisgünstigen und nachhaltigen Wohn- und Lebensraum. Am 1. Dezember 2021 wurde bereits das Wohn- und Gewerbehaus der Wohnbaugenossenschaft Warmbächli bezogen: Das Zuhause von Dock8.

Wohnenbern ist seit Jahren in der Wohnvermittlung für Obdachlose, Beratung und Wohnbegleitung tätig und führt im Wyler das Restaurant44. Nun soll auch Dock8 zu einer Drehscheibe für Sozialarbeit und Gemeinschaftsbildung im Holligen-Quartier werden. Aktiv mitgetragen wird der neue Treffpunkt von der Katholischen Kirche Region Bern und der Kirchgemeinde Frieden in Zusammenarbeit mit der Wohnbaugenossenschaft Warmbächli und der Infrastrukturgenosenschaft Holliger. Die gemeinsame Vision ist es, einen inklusiven Ort für viele Menschen in der Stadt aufzubauen.

Das Herzstück des Angebots von Dock8 bildet das Restaurant ohne Konsumationszwang. Die durch Gäste und Spenden mitfinanzierten «Soli-Menüs» ermöglichen auch Menschen mit kleinen finanziellen Ressourcen einen Restaurantbesuch. In der Lounge dürfen alle lesen, verweilen und spielen. Auch finden hier Deutschkurse, Gruppentreffen und kulturelle Veranstaltungen statt wie Lesungen oder kleinere Konzerte. Anfragen und Ideen aus dem Quartier und darüber hinaus sind höchst willkommen.

Zum gemeinschaftlichen Dock8 gehören neben dem Restaurant das Büro für Wohnbegleitung und Sozialberatung von Wohnenbern und Arbeitsplätze der Sozialdiakonie der Kirchgemeinde Frieden und der Katholischen Kirche Region Bern. Hier wird von Montag bis Freitag auch ohne Termin beraten.

Login erinnere dich an mich

[Passwort vergessen?](#)



Katholische Kirche im Kanton Bern



15. Dezember 2021 | 09:43



[Seite drucken](#)



[Medienspiegel abonnieren](#)



Pfingstweidstrasse 10

kath.ch

katholisches medienzentrum

CH-8005 Zürich

+41 44 204 17 70

Redaktion redaktion@kath.ch

Sekretariat medienzentrum@kath.ch

kath.ch ist eine Dienstleistung des Katholischen Medienzentrums im Auftrag der römisch-katholischen Kirche in der Schweiz.

Schweizer Bischofskonferenz

Römisch-Katholische Zentralkonferenz

Orden

© [kath.ch](#) | 2022

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)

[Über uns](#)

Design by [Custom](#)